
TOP 8.6 
 
Mündliche Anfrage von Frau Krischok zur Dölauer Heide 
 
In dem Gebiet der Heide liegen zz. besonders viele Pferdeäpfel. Wie beurteilt die Verwaltung 
diese Situation? Wer ist für die Entsorgung im Stadtgebiet verantwortlich? 
  
 


